
“In questo Bambino, Dio ci invita a farci carico della speranza.
Ci invita a farci  sentinelle  per molti  che hanno ceduto sotto il
peso della desolazione che nasce dal trovare tante porte chiuse. In
questo Bambino, Dio ci rende protagonisti della sua ospitalità.”
Papa Francesco

Ringraziamo con queste parole del Papa, tutti coloro che in 
qualche modo contribuiscono alla Vita dell’Emporio.
Un caro augurio di Buon Natale dall’Emporio della Solidarietà.
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